
Crónica IV Encontro de Veteranos Memorial D. Antonio Santorio

En  primer  lugar  quiero  resaltar  la  buena  organización  de  este  torneo,  pues  en  todo 
momento  y  durante  la  duración  del  mismo,  siempre  han  estado  pendientes  de  las 
necesidades de los/las participantes. 

Fueron dos días de convivencia y camaradería, que deseamos que se repitan con más 
frecuencia. Lo único que hemos echado en falta fue la presencia física de nuestro querido 
presidente  Antonio  Santorio,  digo  física,  porque  en  nuestras  mentes  y  en  nuestros 
corazones siempre estuvo presente. Porque su sonrisa y su humanidad nos acompañó 
durante los dos días que duró el torneo. Seguro que él allá arriba nos estaba observando 
disfrutando de vernos tan felices. En la cena/homenaje celebrada por la organización, se 
le hizo entrega a su viuda Emilia, de diversos recuerdos alegóricos a este evento. Fue una 
cena muy emotiva. ENORABUENA A TODOS!!!. 

Ah!!!,  me  olvidaba,  este  torneo  mientras  tenga  participación  femenina,  su  éxito  esta 
garantizado. Sois maravillosas.
 

Jose Villar 


